

HUMAS

Mas Dhito Berikan Solusi Dalam Acara Jumat Ngopi Bersama Warga Grogol

Prijo Atmodjo - KEDIRI.HUMAS.CO.ID

Jul 8, 2022 - 21:08



KEDIRI - Agenda rutin Jumat Ngopi bersama Mas Dhito, kali ini digelar di Pendopo Kecamatan Grogol Kabupaten Kediri berlangsung cukup menarik karena materi pertanyaan disampaikan warga kepada Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana tidak lepas dari seputar keberadaan bandara, Jumat

(8/7/2022)

Mas Dhito sapaan akrab Bupati Kediri menjelaskan secara rinci pertanyaan dan persoalan yang dirasakan warga Kecamatan Grogol. Ada kebijakan sebagai solusi atau jalan keluar atas permasalahan yang dirasakan masyarakat.

Diantaranya beberapa persoalan yang dirisakana warga Kecamatan Grogol. Yaitu, terkait rencana menjaga dan merawat Situs Gambyok berada di Desa Gambyok Kecamatan Grogol.

Mas Dhito meminta Dewan Kesenian Kebudayaan Kabupaten Kediri (DK4) di bawah kepemimpinan Imam Mubarak untuk mewujudkan Kampung Panji. Rupanya hal ini mendapatkan dukungan para kepala desa se-Kecamatan Grogol.

"Atas permintaan warga untuk menjaga Situs Gambyok merupakan kisah Raden Panji, kami telah meminta DK4 untuk mengawal demi menjaga, memajukan dan merawat kebudayaan, "ucap Mas Dhito.

Disusul persoalan kesulitan sinyal untuk komunikasi, dia telah meminta Dinas Kominfo dan PUPR untuk melakukan pengecekan lokasi dan segera melakukan apa yang dibutuhkan masyarakat.

"Bahwa Desa Kalipang ini berbatasan dengan bandara, saya berharap warga mudah untuk berkomunikasi. Apalagi keberadaan desa ini berada di kaki Gunung Wilis. Bila terjadi bencana, sarana komunikasi sangatlah diperlukan," terang Mas Dhito.

Dilanjutkan, permasalahan keberadaan sekolah pengganti yang dirasa warga merasa kejauhan. Mas Dhito menegaskan bahwa dalam bulan ini telah disiapkan dua unit kendaraan untuk angkutan pelajar.

"Saya sudah bicara dengan PT. SDHI terkait pengadaan dua unit Elf Euro 2 terbaru yang long, tidak memakai bahan bakar solar. Namun bila nanti dirasa kurang akan kami tambah jumlah armadanya," terang Bupati.

Seperti biasa setiap acara Jumat Ngopi selalu menyediakan hadiah-hadiah khusus buat warga yang hadir dan bagi warga yang hadir juga bisa melakukan vaksin dosis 1, 2 dan Booster sesuai vaksin yang dibutuhkan, sebelum dimulai acara Jumat Ngopi.

Sementara itu, Camat Grogol Zaenal Mustofa menyampaikan, dengan dipilihnya Kecamatan Grogol dalam pelaksanaan agenda Jumat Ngopi Bareng Bersama Mas Dhito, agar bisa mengetahui kondisi dan perkembangan wilayah Kecamatan Grogol.

Sekaligus dengan momen Jumat Ngopi ini Mas Dhito bisa mendengar secara langsung masukkan dari masyarakat khususnya warga Kecamatan Grogol.

"Agenda Jumat Ngopi kali ini diselenggarakan di Kantor Kecamatan Grogol Kabupaten Kediri yang dihadiri Forkopimcam, seluruh Kades dan perangkat desa se Kecamatan Grogol dan masyarakat Grogol serta warga daerah lain yang juga ikut hadir, " ucapnya.

Camat Grogol juga berharap dengan kegiatan Jumat Ngopi ini, semua saran dan masukan-masukkan dari masyarakat dan langsung diketahui Pemerintah Daerah sehingga bisa ditindaklanjuti.

"Dengan mendengarkan masukan secara langsung sehingga langsung tahu persoalan-persoalan yang terjadi di masyarakat, sehingga bisa mengambil langkah dan tindakan yang cepat demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Kediri, khususnya warga Kecamatan Grogol," ungkap Zaenal. (adv kominfo)